

Presidente Raúl Castro votó en comicios municipales de este domingo en Cuba



La Habana, 26 nov (rhc).- El presidente Raúl Castro, ejerció su derecho al voto en La Habana en los comicios municipales que se desarrollan este domingo en Cuba.

Hasta las 9 de la mañana, hora local, cerca de dos y medio millones de electores habían votado, de un total de poco más de 8 millones de electores. dijo María Esther Bacallao Martínez, secretaria de la Comisión Electoral Nacional.

Añadió la funcionaria que esa cifra representa el 29 por ciento del total de electores inscritos en las 15 provincias del país y el municipio especial Isla de la Juventud.

Puntualizó que las provincias de Las Tunas, Granma y Pinar del Río presentan los mayores porcentajes de asistencia.

Los más de 24 mil colegios electorales que funcionan en todo el país permanecerán abiertos hasta las 18:00, hora local, cuando se procederá a realizar el escrutinio, de forma pública, de los votos.

(ampliación de la noticia más adelante)



Radio Habana Cuba